

Mardi 19 novembre 2024 [1h30 du matin]

**Le temps de Ma Colère est venu et Je viens délivrer
Mes enfants des puanteurs et des mensonges de l'Infâme.
Venez savourer Mon Pain de Vie dans
la Sainte Eucharistie et faites silence en vos cœurs.**

[LE SEIGNEUR] Enfant, dans l'humus de Mon Cœur Je te porterai et Je guiderai tes pas. Je viens à toi pour nourrir Mes enfants et leur porter l'Eau vive de Mon Cœur. Ne cesse de Me regarder et de Me porter ton cœur et, dans le cœur à Cœur, Je te nourrirai afin que la multitude qui viendra soit aussi nourrie de Mon amour éternel pour Ma Création.

Je suis le Feu brûlant qui descend du Ciel pour nourrir Ma Création et Mes créatures aimées, et leur ouvrir la voie à la Lumière que Je suis. Ne craignez pas les vents qui se déchaîneront, ni les violentes tempêtes ! Vous entendrez hurler les loups et les louves essaieront de vous entraîner en les entrailles de la Terre, élevez haut vos cœurs à la prière et gardez vos âmes tels des cierges allumés. Le Vent de Mon Esprit sur vous et en vous passera, vous qui Me priez, qui M'aimez, qui Me servez. Aux autres enfants, Je porterai le Vent de Ma Présence et celui qui Me reconnaîtra, qui entendra Mon appel, Je le transporterai avec Moi afin de le délivrer des appels d'en bas, car enfin le grand Combat vient, celui de la lutte féroce entre les puissances infernales et celles du Ciel de toute Gloire et, comme vous le savez, l'homme en est l'enjeu. Vous, Mes enfants aimés qui Me connaissez, qui M'adorez, qui Me servez, priez et restez confiants. Je viens bientôt soulever vos terres pour les transporter en Ma Présence et vous délivrer ainsi des pièges des fossoyeurs.

L'infamie envahit la Terre, les hommes sont de plus en plus égoïstes et pervers et chacun fait sa volonté propre au détriment de Ma Volonté, aussi règne-t-il en vos terres désordre et cacophonie. Vos vies, pour la plupart, sont des amas d'impudeurs et vos âmes, pour la plupart, sont recouvertes de suie parce que vous avez fermé votre ciel à Mon Ciel de Gloire et que vous Me méconnaissiez, vous M'ignorez, lorsque vous ne M'injuriez pas.

Aussi, Je mettrai devant vous Ma Sainte Face et devant Moi vous tomberez à genoux, infirmes pour un temps dans vos demeures perverses et perverses, où vous avez abrité dame ignorance et plaisirs divers. En ces temps qui sont les derniers, les démons ont envahi vos demeures, vous leur avez ouvert toutes grandes les portes et vous vous êtes laissé entraîner dans les désirs impurs de la chair par vos esprits dévoyés. La fureur de Mon Ciel vous fera plier le genou. Vous pleurerez quantité de larmes, enfants, afin d'être nettoyés, purifiés. Trop d'abus, trop de péchés, trop d'horreurs en vos cœurs, en vos pensées ! Le monde est devenu une poubelle à ciel ouvert et les ordures de vos chairs et de vos cœurs débordent en les parterres de la Terre. Vous vous adonnez à tous les plaisirs terrestres qui ne sont qu'orgies et vos esprits sont plus noirs que le charbon.

Oui, enfants, Je viens déverser en ce monde, votre monde, la colère qui M'habite, sur vous qui M'avez fustigé, injurié, ignoré et qui, avec impudence, Me crachez au visage. Il suffit de votre arrogance, de votre igno-

rance ! Vos vies sont devenues des parterres d'immondices et Je viens purifier vos demeures afin de vous délivrer des démons pervers et tentateurs de ces temps de la fin. Enfants, Ma Colère sur vous va retentir parce que vous avez abusé de Ma patience, que vous M'avez renié et vous êtes moqués de Moi qui suis le Créateur de vos vies !

Abaissez vos superbes, hommes aux cœurs impurs et pervers ! Votre langue collera à votre palais et vous ne pourrez plus parler pour vous plaindre ou pour injurier ! Le temps de Ma Colère est venu et Je viens délivrer Mes enfants des puanteurs et des mensonges de l'Infâme. Je viens vous porter la Source de Vie, chasser l'impureté de vos cœurs. J'attends de vous des cœurs contrits. L'Esprit qui descend vous portera le Feu et vous serez renouvelés en Ma Sainte Présence.

Élevez vos cœurs, taisez vos superbes et suivez Mes pas ! Enfants, la boue collera à vos chaussures mais ne craignez pas, J'ai vaincu, vous aussi vous vaincrez ! Prenez la main que Je vous tends, Je viens vous délivrer pour vous mener plus haut en le Soleil de Mon Cœur. Ayez confiance, J'ai vaincu la mort, vous aussi, avec Moi vous vaincrez et vous marcherez dans Mes parvis le cœur en liesse, l'âme à l'abandon en Ma Présence. Je suis, enfants, le Soleil de Vie qui vient vous délivrer des miasmes du Malin, des empires de vos châteaux de cartes et des emprises de vos dirigeants adonnés aux loges, aux démons pervers et imbus.

Suivez Mes traces et dans Mes pas marchez ! Que vos cœurs se réjouissent et que vos âmes exultent ! Je suis avec vous pour vous élever au Soleil de Mon Cœur et vous transporter en Ma Demeure, vous délivrer de tous les pièges des tentateurs pervers et menteurs. Les diables s'enfuiront, les esprits pervers s'effondreront.

Prenez la main que Je vous tends, Je vous mène sur Mon chemin de Vie.

Exultez, le temps vient, celui de la délivrance !

Priez, enfants, priez, aimez, pardonnez et vivez dans l'obéissance tous les jours de vos vies.

[Dans la soirée]

[LE SEIGNEUR] Tu as soif, enfant, alors ta soif grandira, toute soif grandira. Du monde, ne te préoccupe pas, mais de Mon Ciel fais-en ta demeure. Ah, si chaque enfant venait à Moi avec un cœur pur, un cœur sans tache, sans tous les a-priori de votre monde qui de Lucifer se nourrit !

Enfants, dans le silence près de Mon Cœur, vous trouvez la voie. Vous savez bien que Je ne peux vous abandonner et Je vous laisse votre liberté ; cependant, Je vous appelle mais si peu entendent parce qu'ils ont perdu, qu'ils n'ont pas connu ou ne veulent pas apprendre le goût du Ciel, celui de Ma Parole vivante en les cœurs, Moi qui au cœur des âmes leur porte la fraîcheur afin qu'elles ne soient plus qu'un chœur de louange.

Venez à la beauté, enfants, et la beauté vous transcendera. Venez à l'abandon et l'abandon vous guidera. Venez en les parvis de Mon Cœur et Je vous montrerai le chemin du Ciel. Soyez attentifs à Ma voix qui, en vous, porte l'élixir d'amour. Vous n'entendez pas ? Fermez vos portes et vos fenêtres aux appels du monde et, dans le silence tout intérieur, ve-

nez à Mon sourire qui vous porte l'aurore. Votre volonté, qu'elle soit Mienne et vous découvrirez la vraie Vie, celle qui transporte et élève vos âmes en la Lumière de Mon Cœur. Enfants, soyez des cierges allumés qui se consomment d'amour pour Moi qui suis votre Dieu et Père et Frère et Ami et qui vous guide et vous appelle, pour vous faire découvrir la splendeur de Ma Demeure et incendier vos âmes en un feu de Lumière.

La Terre est froide parce que vous ne l'avez pas nourrie de Mon Cœur en vos cœurs. Vos âmes se sont tues à l'appel du Ciel et vous vous perdez dans les méandres de la Terre. Si vous saviez comme la Terre pourrait être belle avec vos cœurs en Ma Lumière ! Enfants, ne regardez pas demain mais aujourd'hui et, dans tous les aujourd'hui, les instants du présent et, dans le présent qui coule telle une source en le cœur de l'homme, venez regarder Ma Présence qui vous invite et vous sourit.

C'est avec le cœur que l'homme Me parle, non avec des mots, et Ma Puissance irradie en vos veines la Lumière de Mon amour.

Venez renaître d'en Haut, et vous trouverez la Vie, la vraie, celle qui porte en elle l'amour parce qu'elle a rencontré l'Amour que Je suis. Enfants, dans Ma Volonté vous trouverez le juste chemin qui est Mien. Je suis venu pour guider les hommes, pour vous montrer Ma Lumière et vous apporter Mon Salut. Hors de Ma Volonté, vous ne pouvez vivre, c'est pourquoi Je vous invite à entrer dans Ma Volonté qui est Divine, qui est Lumière, qui est extase toute silencieuse pour vos âmes.

Tu marcheras devant et sèmeras les graines que Je te porte pour qu'en les cœurs elles portent du fruit et qu'en les âmes elles apportent la Lumière. Je te demande juste d'écouter avec l'oreille du cœur, l'âme à l'abandon en Mon Esprit, et d'entrer dans le silence pour suivre Mes pas, dans l'invisible de vos temps.

J'ai soif de vous sauver, de vous faire entrer sur le chemin, de vous voir marcher dans Mes pas, accomplir Ma Volonté qui est Lumière. J'ai soif de vous voir prendre le chemin de la vraie Vie, qui est de Me suivre et qui vous porte l'aurore.

Enfants, aimez l'Église, elle regorge de Lumière, elle vous porte Ma Présence et brûle en vous du parfum de l'Amour que Je suis. Venez savourer Mon Pain de Vie dans la Sainte Eucharistie et faites silence en vos cœurs. La joie profonde, dans le silence, vous la trouverez. Enfants, déroulez le silence comme un parchemin, la cérémonie silencieuse est la cérémonie du cœur qui s'épanche et se donne. Je viens en vous dans le silence parce que le silence est flamme vivante qui tout à la fois s'élève de la Terre et descend du Ciel et, de nos deux silences unis, naît en vous la transcendance en le cœur, en l'âme, en l'esprit, tous trois unis, réunis en Mon Divin Esprit qui vous accueille.

Enfants, vous êtes les fleurs de vie que Je cueille et que Je porte contre Mon Cœur pour vous nourrir de Ma Parole et, de Mes lèvres, vous porter le baiser de l'Amour. Vous êtes Mes enfants si vous faites ce que Je vous commande, alors vous devenez des torches vivantes à Ma Gloire, vous devenez terres vivantes, brûlantes d'un même Feu. Enfants, Je viens à vos demeures vous porter Mon Cœur, écoutez Ma Parole et vous aurez la vie en vous, celle qui porte du levain et qui élève l'esprit au Vent de Mon Esprit.

Enfants, Je viens chercher les Miens afin qu'ils marchent sur Mon chemin et qu'ils ne s'égarer pas. La ténèbre, de plus en plus sombre, vous

cache le chemin mais Je suis à vos côtés et Je guide vos demeures. N'écoutez pas siffler les mauvais esprits, mais portez vos âmes en la Lumière du Ciel et Je viendrai à votre secours, toujours.

Assieds-toi, toi qui marches encore et viens boire à l'élixir de Vie que Je suis. À chacun, pour chacun, J'ai donné Ma Chair et Mon Sang. Agnouve-toi dans le silence et viens Me recevoir en ton cœur. Je suis Celui qui porte l'aurore et, à la nouvelle veille, l'éveil. Je suis Celui qui en le silence entre en ta demeure et lui verse l'élixir de Mon Cœur. Je viens nourrir tout enfant qui dans l'abandon Me porte sa vie. Toute vie est Mienne.

Enfant, qui que tu sois, chante l'amour du Ciel et tu vivras de merveille en merveille. Abandonne tes choix et viens déposer ta volonté en la Mienne. Alors, Ma Volonté portera du fruit en toi et te portera l'éveil.

J'ai planté le grain de blé, il portera l'épi et de l'épi naîtra la force qui en l'aurore brûlera d'amour pour Moi, le Maître de la vie, le Maître de l'amour.

Pain de miel, pain de merveille, Mon Cœur à vous donné est plein de la noblesse de l'éveil donné pour vous, afin que vous portiez du fruit à raison de cent pour un. Je viens allumer le Feu en vos demeures et vous faire goûter à la fontaine d'Eau vive. Enfants de Mon Cœur, Je viens en vos parvis poser Mes pas pour que vous marchiez dans Mes empreintes et ne soyez pas égarés en les temps sombres et douloureux qui viennent. Vos pas dans les Miens, vous trouverez le cœur à Cœur et vous serez nourris de Mon élixir de vie, Mon Cœur battant d'amour pour vous qui êtes Mes enfants.

Allez en paix, enfants et, dans le silence des nuits et des jours, priez, priez sans cesse et vous entrerez en Ma Demeure.

Priez enfants, J'ai vaincu, vous aussi vous vaincrez et dans Mes parvis vous entrerez !

Va et repose-toi maintenant en le silence de Mon Cœur qui te porte l'élixir. Va et transmets. L'Eau vive s'écoulera et désaltérera tous les appelés, tous ceux qui répondront à l'appel de Mon Cœur pour leur vie donné.

Le don, enfant, est ouverture et lumière, le don est tissé de Ma Parole d'amour, le don est fruit de vie.